



Die Frauen der Selbsthilfegruppe bei dem Wochenende.

Foto: privat

Dank an die Unterstützer der LKZ-Aktion Helferherz

Die Selbsthilfegruppe „Frauen nach Krebs“ bedankt sich bei allen Unterstützern der Hilfsaktion unserer Zeitung. Die Spende haben die Frauen für ein ganz besonderes Erlebnis genutzt.

„Wir sind dankbar für Ihren großzügigen Beitrag zu unserem Reha-Wochenende ‚Gutes Leben‘“, so beginnt die Dankesmitteilung der „Frauen nach Krebs“. Durch das Geld aus der LKZ-Aktion Helfer-

herz konnten 22 krebserkrankte Frauen ein Wochenende herausgelöst aus der alltäglichen Umgebung in der Tagungsstätte Hohentwart verbringen.

Am Ende des Wochenendes seien die Frauen mit viel Lebensfreude, gestärkt und mit Mut und Zuversicht in ihren nicht immer einfachen Alltag zurückgekehrt.

„Ihre Unterstützung ist für uns von unschätzbarem Wert“, bedankt sich die Selbsthilfegruppe bei allen Menschen, die sich an der Spendenaktion beteiligt haben. (red)